



Les minimes HDF couronnés d'argent

publié le 06/03/2019

Descriptif :

Les minimes HDF couronnés d'argent

C'est avec l'art et la manière que notre équipe de handball à participé aux phases finales de handball UNSS. Après gagné les rencontres du district et des inter-districts, ils ont su tenir leur place pour disputer la finale contre une équipe de SAINTES.

Ils terminent 2° comme les benjamins l'an passé.

Merci à Pierrot qui nous a prêté main forte et nous accompagne dans l'aventure depuis le début de l'année et bravo à :

Paul, Bryan, Quentin , Jules , Théophile , Robin , Roman, Hugo , Valentin, Thibaud, Kyllian, Fabien.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.